
Уважаемые горожане!

В соответствии с  Уставом муниципального образования «Город Кирово-Чепецк»
Кировской  области,  представляю  отчет  о  деятельности  депутата  Кирово-Чепецкой
городской Думы VI созыва по 8 территориальному округу.

Основой  депутатской  деятельности  для  меня  является  работа  на  благо  жителей
города, а также на процветание и развитие Кирово-Чепецка. Второй созыв вхожу в состав
постоянных комиссий по бюджету, финансам и налогам, социальным вопросам и связям с
общественностью.  Являюсь  председателем  комиссии  по  депутатской  этике  и
противодействию коррупции. За отчетный период принимала участие практически во всех
заседаниях Кирово-Чепецкой городской Думы и всех заседаниях комиссий.

Прием избирателей осуществляю по месту работы – в ЦГБ им. Н. Островского, пр.
Мира, д.39, а также в общественной приемной – ул. Спортивная, д.2. За отчетный период
провела  9  приёмов  граждан  лично  и  провела  4  консультации  по  телефону.  Основные
вопросы, с которыми обращались граждане: уборка придомовых территорий и дорог в
зимний  период,  благоустройство  придомовых  территорий,  освещение  внутридворовых
проездов, проблемы капитального ремонта жилых домов. Регулярно провожу рейды по
территории округа с фиксацией проблем.

Для  более  тесного  взаимодействия  с  избирателями налажен
контакт  с  Городским  советом  ветеранов,  Советом  ветеранов
микрорайона,  старшими  по  домам.  Налажено  взаимодействие  с
управляющей компанией ЖЭУ 6.

В  течение  года  лично  поздравляла  ветеранов  микрорайона
«Черёмушки»  с  юбилейными  датами  и  Днём  Победы,  учащихся
Центра  образования  им.  А.  Некрасова  с  началом  и  окончанием

учебного года.
 Для  ветеранов  микрорайона  совместно  с
коллективом  Центральной  городской
библиотеки им.  Н.  Островского в течение года
были  организованы  поздравительные  мероприятия  к  праздничным
датам: День пожилого человека, Новый год, 8 Марта
 Совместно с депутатом 7 округа Давыдовой Инной Владимировной
организовали  и  провели  в  дни  новогодних  праздников
рождественскую  елку  для  детей  микрорайона  «Черемушки».
Благодарю коллективы детских дошкольных учреждений №№5, 9 10
за оформление дворовой новогодней елки. 

 шестого созыва



 Ярким  мероприятием  для  жителей  микрорайона  стал  праздник
Широкой  масленицы,  прошедший  при  поддержке  компании
«Уралхим» и КРЦ «Дружба». 
 
Накануне  9  мая  провела  час  мужества  для  учащихся  старших
классов Центра образования им.
А.  Некрасова.  На  уроке
поговорили  о  том,  что  такое
мужество, как во время Великой
отечественной  войны  солдаты,
не  щадя  своих  жизней,

сражались за мир на земле. 
 Ежегодно в городе проходит конкурс по оформлению
клумб  на  придомовой  территории  «С  любовью  к
городу».  Традиционно  победителями  конкурса
становятся жители дома по пр. Мира, дом 49 «а». Клумба, оформленная жительницами
этого дома, вызывает восхищение у всех жителей не только микрорайона, но и города. 
 Традиционным совместным мероприятием стали Дни микрорайона, которые проводятся в

городе в преддверии дня города. Праздник микрорайона, прошедший
в сентябре 2023 года для жителей 7 и 8 округов стал маленьким днем
города  и  собрал  на  сквере  «Река  времени»  большое  количество
горожан. 

 Как неравнодушный житель города занимаюсь общественной
деятельностью: в составе общественного жюри ежегодного конкурса
«Учитель года», принимаю участие в качестве независимого эксперта
ежегодного  конкурса  исследовательских  работ  «Юный
исследователь»,  смотре-конкурсе  по  экологическому  воспитанию и
просвещению  среди  воспитанников  ДДУ.  Вхожу  в  состав  жюри
городского смотра-конкурса «С любовью к городу». 
Налажен  тесный  контакт  с  общественной  организацией  помощи

детям с ограниченными возможностями здоровья и инвалидами «Пойми меня».
 В весенний период,  совместно с  трудовым коллективом и депутатами Кирово-

Чепецкой  городской  Думы  принимала  участие  в  субботниках  по  уборке  города,
благоустройству парка «Южный». 

Благодарю  жителей  округа  и  города  за  оказанное  доверие  и  поддержку,  за
неравнодушное  отношение  к  судьбе  города,  микрорайона  «Черемушки»  и  активное
участие в жизни микрорайона, главу города Кирово-Чепецка, аппарат городской Думы,
администрацию города, руководителей предприятий, учреждений, депутатов, волонтеров
за помощь в решении вопросов и совместную деятельность.

С уважением,
депутат Кирово-Чепецкой городской Думы шестого созыва
Горохова Ольга Алексеевна


